

Estado32

Titulares

27 de mayo del 2019



PRENSA LOCAL

El Sol de Zacatecas

| EL SOL DE ZACATECAS

Peligra, otra vez, la quincena. [No hay dinero para maestros](#). No llega el recurso federal y el gobierno del Estado no tiene capacidad financiera para pagar la nómina magisterial: Miranda.

Imagen

| IMAGEN

[Acusan a taxistas jóvenes de cometer delitos](#). El gremio de taxistas denunció que hay una generación de jóvenes que utilizan el volante para cometer hechos delictivos y los responsabilizan de que baje el trabajo y de que los clientes prefieran utilizar otros servicios.

Página 24

| PÁGINA 24

Antonio Guzmán Tiene que Transparentar “La Estafa Maestra”. [Es un Grupo Político el que Llevó a la UAZ a Esta Crisis Financiera: García Murillo](#). Carlos García Murillo, miembro de la dirigencia local del Partido de la Revolución Democrática (PRD) consideró que el rescate financiero de la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ) pasa por muchos momentos, uno de estos es la transparencia en el ejercicio de los recursos que aportan los contribuyentes con los impuestos.

La Jornada
Zacatecas

| LA JORNADA ZACATECAS

Principalmente aumentaron los cometidos contra las mujeres. [Se quintuplicaron en 5 años las denuncias por delitos sexuales](#). En los cuatro primeros meses de este año se han reportado más de mil casos. Hay violaciones, hostigamiento, abuso, acoso, feminicidio y violencia familiar. Las violaciones aumentaron casi al doble, según lo reportado por autoridades.

EL DIARIO NTR

| EL DIARIO NTR

[Afecta turismo choque de marcas](#). Fuentes especializadas en turismo evaluaron que el choque entre las marcas Zacatecas Deslumbrante y Zacatecas Enamora ha perjudicado la promoción del estado, pues no se refleja una estrategia unificada, provoca confusión entre los visitantes y aumentó el gasto en promoción.

PRENSA NACIONAL

REFORMA

| REFORMA

Matana 4 policías, queman autos y disparan contra casa y hospital. [Desafía, otra vez, narco a Michoacán](#). Irrumpe el CJNG en calles de Zamora a bordo de decenas de autos rotulados.





| LA JORNADA

A partir de agosto bajarán de 3 mil 600 a mil 800 pesos mensuales. [Pegan ajustes de la SHCP a salarios de pasantes de medicina.](#) Los jóvenes son asignados a las comunidades más pobres del país. Es el único apoyo de salud que reciben unas 2 mil 300 localidades. Están en riesgo esos servicios debido a los exiguos sueldos. Durante años se ha pedido que se incrementen las percepciones.



| EL SOL DE MÉXICO

Le quitarán la carga fiscal por decreto. [Hacienda se dedicaba a exprimir a PEMEX: AMLO.](#) El presidente dice que rescatar a Petróleos Mexicanos y CFE permitirá rescatar a México.



| EL UNIVERSAL

[CONACYT derrocha con meú gourmet.](#) El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología contrató un servicio de comedor gourmet con chef, saloneros y hasta un nutriólogo para que diseñe y supervise los platos por 15 millones de pesos.



| LA CRÓNICA DE HOY

[Contienen avance del populismo en Europa.](#) La ultraderecha se consolida, pero no logra mandar en Europa. El impulso de Liberales y Verdes impide que el auge de los extremistas, con victorias clave en Francia, Italia o Polonia, sea suficiente para dinamitar la UE desde el Parlamento Europeo



| EXCÉLSIOR

[Crece la violencia armada;](#) homicidios y lesiones dolosas. Mientras en 2015 cinco de cada diez asesinatos se cometieron a balazos, dicha proporción subió a 70% este año.



| MILENIO DIARIO

[Hacienda retrasa la licitación de medicinas por \\$100 mil millones.](#) Austeridad. Incumple desde el 20 de marzo con la convocatoria definitiva para adquirir material de toda la red de salud pública para la segunda mitad del año.



| LA RAZÓN DE MÉXICO

[Dejan a relevo en Semarnat subejercicio en 70% de programas.](#) Rubros como Investigación en Cambio Climático o Regulación Ambiental reportan cero pesos erogados al primer trimestre; el gasto, a cuentagotas en la dependencia; Josefa González, quien fuera su titular, renunció el sábado pasado por retrasar vuelo.



[Pemex produjo y exportó menos en abril.](#) La producción petrolera retrocedió 10.3 por ciento, mientras que los envíos de crudo cayeron un 19 por ciento en el cuarto mes del año, pese a que el valor promedio del barril de petróleo fue mayor. Expertos coinciden en que Pemex deberá producir en alguno de los 22 campos que componen su plan antes del tercer trimestre para compensar las bajas cifras de los primeros cuatro meses de 2019.

[Cayó 10.8% producción de crudo en enero-abril.](#) Producción de crudo de Pemex tiene su mayor descenso en casi 30 años. En el primer cuatrimestre del año se extrajeron 1.672 millones de barriles, el menor nivel desde 1990 cuando menos; la producción se ha reducido 988,000 barriles diarios en una década.